
A volte mi chiedo perchè io sia io, perchè tutto si svolga così, come è stato fin'ora, sino ad arrivare a
questo mio scritto, a questo momento. Destino ? Casualità ? Possibile che 29 anni siano passati così,
che siano solamente un lampo nella mia mente, un fascio di luce che illumina per pochi secondi ? 
Eppur tutto ciò che è stato è irragiungibile, smaterializzato, metafisico. E' la triste verità della realtà;
empiricità. Che fare ? Andare avanti per poi tornar fra molti anni e porsi gli stessi interrogativi ? 
Scovare le stesse illusioni ? Come racchiudere per sempre ciò che voglio, che mi rende felice, 
poterlo portare sempre con me e poi viverlo ogni qual volta  voglia senza dimenticarlo, senza mai 
scordarlo ... si insomma farlo mio, parte di me... VITA ! 
Non saprei, davvero. Intanto mentre ci penso scrivo...


